

BofA espera nuevas medidas en China que favorecerían al peso.

BANCO DE EE.UU.

BofA apuesta por el peso chileno: ve al dólar caer hasta \$860

PATRICIO TORREALBA

Pronto, el peso chileno podría valer bastante más que en la actualidad. Así lo cree Bank of America, que en un reporte llamó a "Vender USD/CLP". Esto, considerando "una referencia al contado de \$930" y un "objetivo a \$860. La rentabilidad esperada hasta el objetivo es del 8%", sostuvo.

"Estimamos que el peso chileno está infravalorado en un 7,8%. Los tres factores principales que han impulsado el tipo de cambio de Chile desde 2021 son la relación entre el precio del cobre y el del petróleo, los diferenciales de tasas reales con respecto a EE.UU. y una canasta de otras divisas intensivas en materias primas", afirma.

¿El posible desencadenante de su apuesta? "La estrecha relación entre el peso chileno y la relación cobre-petróleo sugiere que el peso chileno puede ser muy sensible a la evolución de la economía china". Dijo que esperan en las próximas semanas un nuevo paquete de medidas en China que podría incluir estímulos al consumo y a la inversión, lo que podría desencadenar un alza del peso.

Más detalles en www.elmercurio.com/inversiones